

ZUR PERSON



ASTRID GROTELÜSCHEN, CDU-Bundestagsabgeordnete aus Ahlhorn, macht sich für den Ausbau des Breitbandnetzes stark. Die Förderbedingungen werden verbessert, teilt sie mit. „Mit einer unbürokratischeren und damit schnelleren Bearbeitung der Anträge und einer Möglichkeit, eine vertretbare Kostensteigerung zuzulassen, geht der Bund auf die berechtigten Forderungen der Kommunen ein.“ Durch die Verdoppelung der Projektförderhöchstgrenze von 15 auf 30 Millionen Euro und eine nachträgliche Optimierung von bereits existierenden Projekten würden zusätzliche Investitionen im ländlichen Raum möglich. Insgesamt stelle der Bund 3,5 Milliarden Euro bereit.